
NOTICE OF STUDY COMMENCEMENT 
PLANNING, PRELIMINARY DESIGN AND CLASS ENVIRONMENTAL ASSESSMENT 
Highway 652 Extension, GWP 5220-16-00 

The Ontario Ministry of Transportation (MTO) has retained 
Stantec Consulting Ltd. to undertake a Planning, 
Preliminary Design, and Class Environmental Assessment 
(Class EA) Study for the extension of Highway 652 to 
Highway 11 in the Town of Cochrane in Northeastern 
Ontario. The purpose of this study is to identify a 
Recommended Plan that addresses current and future 
transportation needs of Highway 652 and Highway 11.   

THE PROCESS 
This study is a “Group A” project under the Class 
Environmental Assessment (Class EA) for Provincial 
Transportation Facilities (2000) and includes undertaking 
environmental and engineering field investigations and 
seeking input from stakeholders, external agencies, 
Indigenous communities and the public. A Study Design Report (SDR) will also be completed and will 
be made available for public review. The purpose of the SDR is to confirm the project Need and 
Justification, define the study area, assess the Alternatives to the Undertaking and document the Class 
EA process including consultation.  
A Transportation Needs Assessment (TNA) was completed in 2016 that identified several preliminary 
corridor alternatives for the extension of Highway 652. This study includes refining and evaluating the 
corridor alternatives, identifying a preferred route for the extension of Highway 652, and outlining 
environmental protection/mitigation measures. A Recommended Plan will be confirmed, and a 
preliminary design completed at the end of the study.  
Two Public Information Centres (PICs) are planned, and notices of the PICs will be advertised in local 
newspapers and sent to the project mailing list. Upon completion of preliminary design, a Transportation 
Environmental Study Report (TESR) will be prepared and made available for public review.  
COMMENTS 
You are encouraged to participate in the study and to provide comments in writing to the project team. 
If you wish to have your name added to the project mailing list or have questions about the study, 
please contact: 

Mr. Gregg Cooke, P.Eng. 
Consultant Project Manager 
Stantec Consulting Ltd. 
200-835 Paramount Drive
Stoney Creek ON  L8J 0B4
Tel: (289) 439-9630
comments@highway652extension.ca

Ms. Tricia Wiseman, P.Eng. 
Senior Project Engineer 
Ministry of Transportation Northeastern Region 
447 McKeown Avenue 
North Bay ON  P1B 9S9 
Tel: (705) 491-6154 
comments@highway652extension.ca 

If you have any accessibility requirements in order to participate in this project, please contact one of 
the Project Team members listed above. Comments and information are being collected to assist the 
MTO in meeting the requirements of the Ontario Environmental Assessment Act. Information will be 
collected in accordance with the Freedom of Information and Protection of Privacy Act. All comments 
will be maintained on file for use during the study and, with the exception of personal information, may 
be included in study documentation and become part of the public record.  
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AVIS DE DÉBUT D’ÉTUDE 
PLANIFICATION, CONCEPTION PRÉLIMINAIRE ET ÉVALUATION ENVIRONNEMENTALE DE  
PORTÉE GÉNÉRALE 
Prolongement de la route 652 (GWP 5220-16-00) 

Le ministère des Transports de l’Ontario (MTO) a retenu les 
services de Stantec Experts-conseils ltée afin d’effectuer la 
planification du tracé, la conception préliminaire et l’évaluation 
environnementale de portée générale concernant le 
prolongement de la route 652 jusqu’à la route 11 dans la ville 
de Cochrane, dans le nord-est de l’Ontario. L’étude vise à 
définir un plan recommandé pour répondre aux besoins actuels 
et futurs en matière de transport relativement aux routes 652 et 
11.  
PROCESSUS 
Cette étude est un projet du « groupe A » en vertu de 
l’Évaluation environnementale de portée générale pour les 
installations provinciales de transport (2000). Des travaux de 
terrain environnementaux et techniques seront menés et l’avis 
des parties prenantes, des organismes externes, des 
communautés autochtones et du public sera sollicité. Un 
rapport d’étude de conception sera préparé et rendu public pour 
consultation. Ce rapport sert à confirmer les besoins et les 
justifications du projet, à définir le secteur d’étude, à évaluer les tracés de rechange et à documenter le 
processus d’évaluation et les consultations.  
Une évaluation des besoins en transport réalisée en 2016 a permis de déterminer plusieurs tracés de rechange 
préliminaires pour le prolongement de la route 652. La présente étude vise également à préciser et à évaluer 
les tracés de rechange, à déterminer le tracé de préférence pour le prolongement de la route 652 et à présenter 
les mesures de protection environnementales/d’atténuation. Un plan recommandé sera confirmé et la conception 
préliminaire sera terminée à la fin de l’étude.  
Deux séances d’information publique (SIP) seront tenues, pour lesquelles des avis seront publiés dans les 
journaux locaux et envoyés aux inscrits de la liste de diffusion du projet. Dès l’achèvement de l’étude de 
conception préliminaire, un rapport d’étude environnementale sur les transports (REET) sera rédigé et rendu 
public pour consultation.  
COMMENTAIRES 
Vous êtes invités à participer à l’étude et à formuler vos commentaires par écrit à l’équipe de projet. Si vous 
souhaitez faire ajouter votre nom à la liste d’envoi du projet ou si vous avez des questions au sujet de l’étude, 
veuillez contacter les personnes suivantes : 

M. Gregg Cooke, P.Eng.
Chargé de projet consultant
Stantec Consulting Ltd.
200-835, rue Paramount Drive
Stoney Creek, ON  L8J 0B4
Tél. : 289-439-9630
comments@highway652extension.ca

Mme Tricia Wiseman, P.Eng. 
Ingénieure principale de projet 
Ministère des Transports de l’Ontario, région nord-
ouest 
447, avenue McKeown 
North Bay, ON  P1B 9S9 
Tél. : (705) 491-6154 
comments@highway652extension.ca 

Si vous avez des besoins spéciaux en matière d’accessibilité pour pouvoir participer à ce projet, veuillez 
communiquer avec les membres de l’équipe du projet nommés ci-dessus. La collecte de commentaires et de 
renseignements sur ce projet permet au MTO de satisfaire aux exigences de la Loi sur les évaluations 
environnementales de l’Ontario. Les renseignements seront recueillis en conformité avec la Loi sur l’accès à 
l’information et la protection de la vie privée. Tous les commentaires seront conservés dans les dossiers du 
projet pour utilisation pendant l’étude et, à l’exception des renseignements personnels, ils pourraient être ajoutés 
dans la documentation de l’étude et faire partie du dossier public.  
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